



北野だより

京都市立北野中学校

緊急事態宣言が発令

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、4月25日から5月11日まで緊急事態宣言が発令されました。昨年度から数えるとこれで3度目です。1年前は、最初の緊急事態宣言が発令され、長い臨時休業が続きました。今回は、教育活動は行っていますが、部活動はできず、春季大会も中止となり、我慢を余儀なくされ、悔しい思いをしているのではないかでしょうか。ただ、現在の状況では、落ち着いて集中して教育活動を取り組むことができないのは、事実です。この宣言が最後になることを強く願いながら、自分たちができるることをより一層強化・徹底し、感染拡大防止することができたらと思っています。全員の力をあわせてこの状況を乗り切りましょう。

創立記念日

5月1日は北野中学校の創立記念日です。北野中学校は昭和22年5月、京都市立第二商業学校内に併設され開校しました。北野中学校の歴史を語るとき「双樹」のことを欠かすことはできません。時々卒業生が「双樹」を見たいといって訪れてこられます。平成18年エノキが倒れたことによって、ムクノキだけになってしましましたが、『二世樹』の植樹を平成23年に行いました。10年後・20年後北野中学校のシンボルツリーである「双樹二世」がたくましく育っていることをみなさんとともに心から願いたいと思います。

憲法記念日

5月3日は憲法記念日です。日本国憲法が施行されたのを記念する日です。「憲法」の話は難しいから自分には関係ないと思っていませんか？実は私たちの生活にしっかりと関わっています。この機会に憲法について少し勉強してみましょう。日本国憲法は、第二次世界大戦後の1947年（昭和22年）5月3日から施行されました。この憲法は、3つの大きな原則で成り立っています。一つは「国民主権」。もう一つは「基本的人権の尊重」。そして「平和主義」です。ここで「基本的人権の尊重」について、皆さんの身の回りのことを考えてみましょう。身の回りにこんなことはありませんか？していませんか？されていませんか？①いじめ。②人の嫌がること。③他人の迷惑。④暴力。⑤自分勝手な行動。これらの行為は、してもされても「基本的人権の尊重」の精神を踏みにじるものです。特に「いじめ」は、もはや犯罪行為でもあります。万が一起こった時には必ず相談してください。学校には「いじめ対策委員会」というものがあります。必ず解決します。

入学式や始業式でも言った「自他を大切にする」というのを覚えていますか？これを実行できれば、先に書いた①～⑤のようなことは絶対起こらないでしょう。私たちの周りには、私たちを守るための、たくさん決まり事やルールがあります。その根にあるのが日本国憲法なのです

<新入生歓迎会・オリエンテーション>



<授業参観・保護者説明会>



<認証式>



《5月行事予定》

日	曜	学 校 行 事	給食
1	土		
2	日		
3	月	憲法記念日	
4	火	みどりの日	
5	水	こどもの日	
6	木	テスト前週間部活動停止(～13日)	○
7	金	学習質問日①	○
8	土		
9	日		
10	月		○
11	火	学習質問日② SC・SSW来校	○
12	水	学習質問日③	○
13	木	1学期中間テスト1日目 1組授業	×
14	金	1学期中間テスト2日目 1組授業 再登校13:00	×
15	土	夏服渡し(直接トラヤへ)	
16	日		
17	月	3年学習確認プログラム 代議各種委員会・中央委員会	○
18	火	SC・SSW来校 PTA役員会・運営委員会	○
19	水	歯科検診(3年)	○
20	木	検尿①	○
21	金	検尿② 内科検診(2年) 1年科学センター学習	○
22	土		
23	日		
24	月	心電図検診(1年) 中央委員会 学級旗製作	○
25	火	教育相談① 学級旗製作	○
26	水	教育相談② 学級旗製作	○
27	木	全国学力学習状況調査(3年) 教育相談③ 学級旗製作	○
28	金	教育相談④ 学級旗製作 英語検定	○
29	土		
30	日		
31	月	中央委員会	○